

Dr. Waldinger.

15. Juli 1948.

Wertes, lieber Herr Doktor!

Mit der Zusendung Ihres wunderschönen Gedichtes "Im fallenden Jahr" haben Sie meiner Frau und mir eine grosse Freude bereitet und ich danke Ihnen von ganzem Herzen. Frau Dr. Lehnert hat mir schon gesagt, welch tiefen Eindruck die Dichtung auf sie gemacht hat und auch uns hat sie tief berührt. Es wird Sie interessieren, dass die beiden Gedichtsammlungen von Ihnen, die ich besitze, fast immer verliehen sind und ausserordentlich gefallen. Aus der Arbeiterzeitung ersehe ich, dass wiederholt Ihre Dichtungen in Wien öffentlich vorgelesen werden. Ich kann gar nicht sagen, wie sehr wir uns ueber diesen Erfolg freuen.

Meine Frau und ich bedauern ausserordentlich, dass wir Sie und Ihre verehrte Gattin jetzt nicht zu uns bitten koennen. Es geht meiner Frau gesundheitlich gegenwaertig nicht gut, so dass ihr Arzt sogar wuenscht, sie moege fuer einige Wochen zur Behandlung in ein Spital gehen. Wir hoffen jedoch zuversichtlich, dass wir Sie ~~noch oft~~ *nach Ihrer* Rueckkehr vom Sommeraufenthalt bestimmt bei uns werden begruessen koennen. Wir freuen uns wirklich sehr darauf, Sie nach so langer Zeit endlich wiederzusehen.

Mit den besten Wuenschen fuer eine gute Erholung und den herzlichsten Gruessen von Haus zu Haus

in aufrichtiger Wertschaetzung

Ihr

18. Juli 1968.

Herrn Dr. Waldinger

Sehr geehrter Herr Waldinger,
ich habe Ihre Briefe vom 12. und 14. Juli erhalten und bin Ihnen für die
Informationen sehr dankbar. Ich habe die Briefe sofort gelesen und
bin sehr interessiert an den von Ihnen beschriebenen
Ereignissen. Ich werde mich bemühen, Ihnen
so bald wie möglich eine Antwort zu schreiben.
Mit freundlichen Grüßen
Dr. Waldinger

Ich habe Ihre Briefe vom 12. und 14. Juli erhalten und bin Ihnen für die
Informationen sehr dankbar. Ich habe die Briefe sofort gelesen und
bin sehr interessiert an den von Ihnen beschriebenen
Ereignissen. Ich werde mich bemühen, Ihnen
so bald wie möglich eine Antwort zu schreiben.
Mit freundlichen Grüßen
Dr. Waldinger

Ich habe Ihre Briefe vom 12. und 14. Juli erhalten und bin Ihnen für die
Informationen sehr dankbar. Ich habe die Briefe sofort gelesen und
bin sehr interessiert an den von Ihnen beschriebenen
Ereignissen. Ich werde mich bemühen, Ihnen
so bald wie möglich eine Antwort zu schreiben.
Mit freundlichen Grüßen
Dr. Waldinger

Dr. Waldinger

